

GO.WEB.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun Bersama Babinsa dan Perangkat Desa Gelar Silaturahmi Kamtibmas di Desa Neglasari

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jul 25, 2024 - 22:58



Polres Cianjur Polda jabar - Pada hari Kamis, 25 Juli 2024, Polsek Cidaun Polres Cianjur mengadakan kegiatan silaturahmi Kamtibmas dan Sinergitas TNI-Polri di Desa Neglasari. Kegiatan ini dipimpin oleh Bripka Herdi I. Herdiansyah, Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun, bersama Koptu Apipudin, Babinsa Desa

Neglasari, dan Wendi I. S.Pd, Sekretaris Desa Neglasari.

Kegiatan silaturahmi ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran warga tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Bripka Herdi I. Herdiansyah menjelaskan bahwa kegiatan ini juga sebagai wujud nyata sinergitas antara Polri dan TNI dalam menjaga keamanan wilayah.

"Kami mengajak seluruh warga Desa Neglasari untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Sinergitas antara Polri, TNI, dan perangkat desa sangat penting untuk menciptakan suasana yang kondusif dan aman," ujar Bripka Herdi I. Herdiansyah.

Koptu Apipudin menambahkan bahwa kehadiran TNI dalam kegiatan ini menunjukkan komitmen bersama untuk mendukung terciptanya keamanan di desa. "Kami siap bekerja sama dengan Polri dan masyarakat untuk menjaga stabilitas keamanan di Desa Neglasari," kata Koptu Apipudin.

Sekretaris Desa Neglasari, Wendi I. S.Pd, menyambut baik kegiatan ini dan berharap agar silaturahmi semacam ini dapat rutin dilaksanakan. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan kepedulian dari Polsek Cidaun dan TNI. Sinergitas ini sangat penting bagi kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa," ujar Wendi.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk selalu hadir di tengah masyarakat dan membangun hubungan yang harmonis dengan berbagai elemen masyarakat.

"Dengan adanya sinergitas yang baik antara Polri, TNI, dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif," kata IPTU Yudi Heryanadi, S.H. "Kami akan terus melaksanakan kegiatan seperti ini untuk memperkuat kemitraan dan menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Cidaun."